



Permanence du conseil de quartier Le Mail

AGENDA

DEMOCRACIA

Sabado, 3 de mayo de 2025

Permanence du conseil de quartier Le Mail



Cette permanence permet aux riverains d'exprimer leur avis sur leur lieu de vie et de faire remonter des problèmes que la Ville n'aurait pas identifiés. Les élus référents ont pour mission de transmettre les doléances en mairie afin qu'elles soient traitées par les services municipaux et de suivre l'avancée des dossiers.

L'objectif final est d'améliorer les conditions de vie de chaque Vélizien sur son lieu de résidence.

- Place du Mail, en face de Carrefour Market
- De 10h à 12h